

PSIQUIATRÍA DE ENLACE EN CONTEXTO COVID 19

A continuación se describe una serie de recomendaciones para unificar criterios y facilitar el trabajo de las unidades de esta área.



1

ATENCIÓN DE PACIENTES

La unidad de enlace debe velar por el cuidado de los pacientes, por lo que el objetivo es evitar transformarse en un vector más.

- Realizar triage de las interconsultas.
- Definir con el equipo tratante el motivo de consulta de manera clara y específica.
- Dejar indicaciones y adelantarse a las circunstancias, de modo de disminuir la necesidad de controles.
- Uso de elementos de protección personal.



2

EDUCACIÓN DE EQUIPOS

- Optimizar el uso de las interconsultas.
- Pesquisar problemas frecuentes de salud mental en contexto de COVID 19 y elaborar un plan de acción.



3

EQUIPO DE ENLACE OPERACIONAL

- Podría requerirse más personal en Unidad de Psiquiatría de Enlace, ya que las interconsultas pueden aumentar.
- Trabajar con sistema de turnos.
- Realizar autocuidado.



4

REVISIÓN DE PROTOCOLOS

- Seguir las directrices del nivel central adaptadas a la realidad local.
- Optimizar el manejo en red de los pacientes.
- Sopesar indicaciones farmacológicas y de cuidadores.



5

COMUNICACIÓN

Mantener una buena comunicación y coordinación con los equipos de otras especialidades y con otras unidades de Salud Mental.



6

SALUD MENTAL DE FUNCIONARIOS

Vele porque su hospital tenga un plan con foco en salud mental del trabajador, Conozca dispositivos de derivación para funcionarios y no olvide que no es posible que asuma la tratancia de sus colegas.

¡REFUERZA TU AUTOCUIDADO!